



2月の園便り



令和6年 加布里保育園

北風の中で、少し赤みがかった新芽が小さく膨らんでいます。自然はいち早く「春」を感じ取っているのです。子どもたちは寒さをものともせず、外へと駆け出しています。

4月から様々な成長を見せてくれた子ども達。今年度の残りの2カ月を進級・就学へむけての準備と共に、充実した園生活を送ることが出来るように過ごしていきたいと思ひます。



2月行事予定

- 1日(木) 節分・豆まき会
2月生まれのお誕生会
- 2日(金) 衛生検査
- 3日(土) 保護者参観
- 8日(木) 退避訓練
- 11日(日) □建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) にじ組卒園記念写真撮影
- 22日(木) お弁当持参日
- 23日(金) □天皇誕生日

★特別指導★

- 【絵画指導】(ほし・にじ)
9日(金)・16日(金)
- 【英語指導】(にじ)
3日(土)・19日(月)
- 【体育指導】(つき)
3日(土)
(ほし・にじ)
21日(水)



節分・豆まき会



2月1日(木)は『節分』ですね。豆まきには、新しい季節(春)を迎えるために災いやけがれを追い払う『厄払い』の意味があります。昔は、災いや悪い病気が起きるのは鬼の仕業と考えられており、鬼を追い払えば健康で幸せな生活が送れるようになると言われていました。それで「鬼は外、福は内」と言って豆まきをするようになったそうです。

今年の節分豆まき会では、鬼の登場に子ども達はどんな表情を見せてくれるでしょうか。元気に豆を撒いて福を呼び込みたいと思ひます。

ギュってだきしめて!!

子ども達は、周りの大人からギュって抱きしめられることが大好きです!園生活でも「抱っこして~!」と寄ってきてくれます。子ども達にとって、ギュっと抱きしめられる行為(スキンシップ)は、安心感や自己肯定感の確立にとても大切なことなのです。特定の周りの大人に抱きしめられることを繰り返すことで、心が安定し、のびのびと成長する事ができます。ぜひ、毎日お子様ををぎゅ————と抱きしめてあげてくださいね♪

